

### + Protege 2,200 inmuebles en 7 regiones, pero en el Noreste nadie quiere el contrato

CD. DE MÉXICO, 24 de Mayo de 2017.- El Instituto Mexicano del Seguro Social dio a conocer hoy que recibió 11 propuestas técnicas y económicas en la licitación internacional del servicio de seguridad, para resguardar los más de 2,200 inmuebles que tiene en todo el país.

El director de Administración del IMSS, David Palacios Hernández, informó que desde hoy serán analizadas todas las ofertas presentadas y el fallo correspondiente se dará a conocer el próximo 2 de junio, como marca el calendario de la convocatoria; reiteró que el proceso de licitación se ha desarrollado en estricto apego a la normatividad desde el 18 de abril, fecha en que se hicieron públicas las bases en CompraNet.

Las 11 propuestas son de 9 grupos que en conjunto aglutinan a 22 empresas:

ASIP Seguridad Privada S.A. de C.V.; Custodia de Seguridad Privada Veilleur S.A. de C.V. en participación conjunta con Payroll Business Management, S.A. de C.V., Human Capital Net S.A. de C.V. y Guard Private Security Elite de México SEMEP S.A. de C.V.; Hidalgo Viguera Consultores S.A. de C.V. en participación conjunta con Corporación de Asesoría en Protección y Seguridad Interna Empresarial S.A. de C.V., División de Apoyos Privados a Empresas y Comercios, S.A. de C.V. y Corporativo de Seguridad Privada SEPRIMI, S.A. de C.V.; Jobamex Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Protección Resguardo y Servicios Empresariales S.A. de C.V., en participación conjunta con Grupo de Seguridad Privada Pryse de México, S.A. de C.V. Aalces Seguridad Privada, S.C. y Servicios Industriales y Empresariales de la Laguna, S.A. de C.V.; Protección y Alarmas Privadas S.A. de C.V.; RS Corporativo de Servicios Empresariales S.A. de C.V. en participación conjunta con Seguridad Privada Empresarial del Sureste, S.A. de C.V.; Servicios Especializados de Investigación y Custodia S.A. de C.V. en participación conjunta con Sistema de Protección Canina Internacional, S.A. de C.V., Business Anywhere Solutions, S.A. de C.V. y Asesores Unidos Contractuales, S.A. de C.V. y Servicios Industriales e Institucionales S.A. de C.V.

## Licita el IMSS su seguridad

Escrito por Comunicado

Miércoles 24 de Mayo de 2017 15:00

---

En su participación, sin precedente para este servicio, las empresas presentaron ofertas para 6 regiones (Centro Sur, Centro Norte, Centro 1, Noreste, Noroeste, Occidente y Sureste), en tanto que para la región del noreste no hubo postores, sin embargo, el Administrador del IMSS destacó que la seguridad en esa zona está garantizada por el proveedor de seguridad en turno.

Palacios Hernández explicó que la licitación fue de carácter internacional, con el propósito de fomentar una mayor competencia y, al mismo tiempo, se dividió al país en siete regiones para dar cabida a nuevas empresas que pudieran tener una mayor presencia a nivel sectorial.

Dijo que por primera vez, el IMSS contratará servicios de seguridad por un periodo de tres años, como parte de la experiencia aplicada en contratos similares de carácter médico, servicios y vehículos; en esta ocasión, con un tope presupuestal por 3,271.2 millones de pesos y se esperan ahorros por 189 millones de pesos.

### **EN EL NORESTE, NO**

CD. DE MÉXICO.- Las empresas que participan en la licitación del servicio de seguridad para resguardar inmuebles del IMSS, se resisten a prestar el servicio en la región noreste, debido a sus indicadores de violencia e inseguridad, aceptó David Palacios Hernández, director de Administración del Instituto.

El Instituto recibió 11 propuestas técnicas y económicas en la licitación para proteger inmuebles por los siguientes 36 meses. En el proceso, no hubo propuesta para prestar el servicio en la región noreste, que comprende 237 inmuebles distribuidos en Nuevo León, Durango, Coahuila, Tamaulipas y San Luis Potosí.

La contratación del servicio de seguridad es para garantizar la presencia de personal de vigilancia en los inmuebles del IMSS, pero no es personal armado, por lo tanto, no tendría capacidad de reacción para repeler un ataque.

Agregó que "Es una región complicada, donde los trabajadores no quieren ir, o quieren ir pero cobrando más y eso se ha hecho patente en cada una de las licitaciones de seguridad.

## Licita el IMSS su seguridad

Escrito por Comunicado

Miércoles 24 de Mayo de 2017 15:00

---

Si hay una circunstancia violenta dentro de un inmueble, el protocolo es hablarle a la autoridad para que venga a resolver el problema, explicó.

La licitación de la región noreste se declarará desierta y debe iniciarse un nuevo proceso con nuevas condiciones; no descarta ofrecer un pago mayor a quien preste el servicio de seguridad en esa zona que, “claramente ha tenido problemas para poderse contratar”.

El concurso ha presentando ocho inconformidades en contra de la licitación pública internacional por parte de 4 empresas: Operadora de Alimentos Industriales Teka S.A. de C.V., Importaciones y Tecnología Digital de Alarmas y Circuito Cerrado Tecnodisk S.A. de C.V., Equipos de Seguridad Balística y Equipos de Medio Oriente S.A. de C.V y Operadora de Arrendamiento Automovilístico y Maquinaria Pesada del Centro S.A. de C.V.